Le gouvernement bolivien critique les positions intransigeantes du Comité Civique de Potosi



La Paz, 28 juillet (RHC-PL)- Le ministre bolivien de l'Intérieur, Carlos Romero, a critiqué l'intransigeance du Comité Civique de Potosi, qui refuse de renouer le dialogue avec le gouvernement tant que quatre manifestants, arrêtés pour des violences, ne sont pas libérés.

Carlos Romero a demandé aux dirigeants de ce Comité d'agir avec responsabilité et il a estimé que cette situation dépasse les limites acceptables par le gouvernement.

Le ministre de l'Intérieur a rappelé que le gouvernement est disposé à discuter et il a souligné la nécessité de trouver un accord pour trouver une issue.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/64038-le-gouvernement-bolivien-critique-les-positions-intransigeantes-du-comite-civique-de-potosi



Radio Habana Cuba